

## **INFORME SOBRE LA COMISION A LA CD. DE MORELIA, MICHOACAN**

**Miércoles 22 de agosto de 2018**

### **MOTIVO DE LA COMISION:**

Salida realizada a la Ciudad de Morelia, Michoacán para asistir a las Oficinas Centrales de la Secretaría de Educación en el Estado (SEE) para ver los pendientes que tenemos en la Dirección Secundarias relacionado con el maestro que se han venido comprometiendo enviar para la Telesecundaria de la comunidad de el Güirio, espacio vacante desde el año pasado que se retiró y no se ha reintegrado. Otro pendiente es pasar al Departamento Jurídico de la SEE para checar la asignación de la clave de la telesecundaria de la comunidad de el Güirio, el proceso que lleva el otorgamiento de la clave para el Preescolar de Colinas del Tepeyac, la aceptación y la clave de la Primaria de Colinas del Tepeyac, la asignación de los maestros pendientes de la Secundaria Técnica de San Miguel, la fundación del Preescolar de Peñitas que se viene solicitando desde el ciclo anterior y pasar al Departamento de Certificación de la propia SEE, para solicitar nos atiendan directamente para el reemplazo de certificados de Primaria y Secundaria.

### **LUGAR:**

Oficinas Centrales de la SEE y Departamento Jurídico de la misma en Morelia, Michoacán.

### **FECHA Y HORA:**

Miércoles 22 de agosto de 2018; desde las 09:00 Hrs.

### **INFORME DE LOS RESULTADOS DE LA COMISION:**

Asistimos a dicha comisión; el auxiliar de la Dirección de Educación, Trinidad Flores y un servidor, Candelario Zamorano, Director de Educación.

Estuvimos primeramente a la entrega de los primeros 50 expedientes para el inicio de la Preparatoria Abierta de Sahuayo. Nos recibió y atendió de manera personal, el Lic. Jorge Alberto Pérez Moreno, Jefe del Departamento de Preparatoria Abierta en Michoacán, el cual nos confirma que en la reunión que tenemos agendada para el día viernes 24 de agosto del año en curso, asistirá la Mtra. Maribel Ríos Granados, Directora del Nivel Medio Superior de la SEE y el Mtro. Francisco Luis Sánchez Alfonso, Subdirector del Nivel Medio Superior y Superior de la SEE, para la entrega de las primeras credenciales y firmar por los alumnos su registro de inscripción.

En seguida pasamos a la Dirección General de Secundarias con el Mtro. Miguel González Corona que se ha venido comprometiendo enviar para la Telesecundaria de la comunidad de el Güirio, informo que pudimos tener contacto con el Mtro. Miguel González y el Subdirector de Telesecundarias, los cuales se comprometieron en enviar en la próxima semana el maestro solicitado, solo están esperando los resultados de los cambios de adscripción de lo cual estaremos pendientes.

Pasamos en seguida al Departamento Jurídico de la SEE para checar la asignación de la clave de la Telesecundaria de la comunidad de el Güirio, sobre lo cual llevamos el Acta de Asamblea Ejidal solicitada donde se dona el terreno para que proceda el otorgamiento de la clave de la Telesecundaria señalada.

En el tema del Preescolar de Colinas del Tepeyac donde se solicita la clave, quedamos en que se enviará a Microplaneación la autorización de este departamento. Sobre la aceptación y la clave de la Primaria de Colinas del Tepeyac, se nos informa que ya se envió a Microplaneación la autorización de este departamento, por lo cual se tendría que ver en ese departamento si ya está elaborada la autorización de funcionamiento y su respectiva clave de esta Escuela.

Platicamos demás con el Prof. José Ma. Gómez, Subdirector del Nivel de Secundarias Técnicas para la asignación de los maestros pendientes de la Secundaria Técnica de la Colonia San Miguel, asunto sobre el cual se compromete a enviarlos a la brevedad, posiblemente será la próxima semana.

Sobre la creación del Preescolar de la Colonia Peñitas que se viene solicitando desde el ciclo anterior, quedamos en llevar un documento por parte del H. Ayuntamiento el cual acredite que el predio señalado está en proceso de asignación al Gobierno del Estado, ya que no estaba regularizada su donación original al Gobierno Estatal y por consiguiente no podía ser donado para ninguna causa. Mientras este caso queda en stand by.

Finalmente pasamos con el Mtro. Rogelio Romo Fajardo, Jefe del Departamento de Control Escolar de la SEE, para solicitar nos atiendan directamente para el reemplazo de certificados de Primaria y Secundaria, de lo cual establecimos un compromiso con dicho Director para atendernos todos los asuntos relacionados con Reposiciones de Certificados de Primaria y Secundaria de manera directa con ese departamento.

#### **CONTRIBUCIONES A LA INSTITUCION:**

Consideramos exitosa la visita a todas las oficinas dependientes de la SEE, dado que se avanza de manera importante en todos los asuntos que llevamos.

#### **CONCLUSIONES:**

Como está visto, se sigue avanzando de manera importante en el tema educativo, y con toda seguridad esto tendrá su recompensa en el desarrollo social en un plazo perentorio.

Atentamente

C. Profr. Candelario Zamorano Rodríguez  
Director Municipal de Educación

Sahuayo de José Ma. Morelos, Michoacán; a 23 de agosto del 2018

LIC. LUIS ALBERTO LEON CHAVEZ  
TESORERO MUNICIPAL, H. AYUNTAMIENTO  
PRESENTE.

Por medio del presente le envío un cordial saludo y a la vez aprovecho para solicitarle me autorice el pago de viáticos de la Comisión a la Cd. de Morelia, Michoacán, realizada el día 23 de agosto del presente para asistir a Oficinas de la Secretaría de Educación en el Estado (SEE) de esa ciudad, para revisar los procesos de varios asuntos que tenemos pendientes, asistiendo a la Comisión el C. Candelario Zamorano Rodríguez, Director Municipal de Educación y Trinidad Flores, Auxiliar de la misma.

DESGLOSE DE GASTOS:

Peaje ida: \$ 309. 00 (Trescientos nueve pesos con cero ctvs. m/n)  
Peaje regreso: \$ 309. 00 (Trescientos nueve pesos con cero ctvs. m/n)  
Alimentos: \$ 330. 00 (trescientos treinta pesos con cero ctvs. m/n)  
Gasolina: \$ 836. 00 (Ochocientos treinta y seis pesos con cero ctvs. m/n)

Total: \$ 1,784.00 ( Mil setecientos ochenta y cuatro pesos con cero ctvs. m/n)

Sin más por el momento, quedo a sus órdenes para cualquier duda o aclaración.

ATENTAMENTE

PROFR. CANDELARIO ZAMORANO RODRIGUEZ  
DIRECTOR MUNICIPAL DE EDUCACION